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和光会会報Ｎｏ．７５ 

－菱電サービス（菱サ）～三菱電機ビルテクノサービス（MELTEC）～ 

三菱電機ビルショリューションズ（MEBS）本社ＯＢ会－ 

 

◆ ＭＥＢＳ会社情報 

１．本社総務人事部 高橋副部長より以下の情報を頂きました。 

(1) 町屋の引越状況について 

今年度中（2024/3）には完了予定です。 

(2) 子会社の統廃合等 

2023/10/1 付で昇保守事業における首都圏エリア子会社３社を経営統合しました。 

新会社名は「東日本ビルテクノサービス㈱」 

今回統合した 3 社は、①東日本メルテック㈱（HME)、②東京メルテック㈱（TME)、③東関東メルテック㈱

（DME)となります。 

3 社の持つ昇保守・リニューアル工事に関する技術・技能を結集した効率的なサービス体制を構築し事業競

争力を強化し、お客さまへ質の高いサービスの提供を図る所存です。 

(3) その他 

10 月より新しいアニメのＣＭが放映されており、声優は著名な高山みなみさん（名探偵コナン（江戸川コナン

役））が出演されておりますので、是非ご覧くださいませ。 

◆ 会員だより 

１．2023 年 6 月 10 日（土）に開催された第 21 回総会時の返信回答書の「通信欄」に記載して頂いた会員皆様

の近況を紹介します。（敬称略・順不同・抜粋） 

氏名 通信欄（近況＆ご意見など） 

飯田隆久 この 2 年腰痛で立っているのが大変つらく 100ｍ歩くのに難儀しています。 

今井完 今年（R5 年）4 月29 日に 87 歳の誕生日を迎えることが出来た。そしてなんとか健康でいられる自分
に感謝の思いである。 
これまで、自分自身のモットーとして「何事にもめげずに」を心に定めておりました。人生良いことよ
り悪いことの方が多い現実の中で気持ちが折れないそしてめげないように、これまで、社会の第一
線を走ってきました。 
その事跡を昨年（R4 年）9 月に「自分史」として 86 年を一区切りとして綴ってみました。終わってみる
と 155 ﾍﾟー ｼﾞ綴の本として集大成ができました。 
新しい年2023 年は「日々新たに、日々新たに」を 87 歳この先どこまで生きられるかわかりませんが
「一日を丁寧に過ごしていくことを心掛け地域貢献の為に責任を果たして行きたい。」と思っていま
す。 
既に妻（故人）が他界し満 3 年になりますが、残った長男・長女が親思いの子に育ててくれた妻に感
謝しています。そのことによって後顧の愁い無く活動が出来、健康がｷｰﾌﾟできたことが何よりの幸せ
と思っています。 
私の好きな句に「たゆまざる 歩みおそろし 蝸牛」北村西望（長崎の平和祈念像の作者） 
“おそろし”ということは、すばらしいとの意味で、かたつむりが８メートルもある像のてっぺんに昇り
つめた姿をみて感動しその思いを句にしたものです。 

加藤正明 通院により当分の間 諸行事欠席 

笠井宗男 現状：体調悪し！ 

日常生活：従来は公民館での月 2 回書道教室（大人 18 名）の講師と同月 2 回の絵画教室、月 3～2
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回の板橋で学童書道ｸﾗﾌﾞ（現 15 名）の書道指導（ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ）が一応の日程で、その以外は、畑仕事

（約 50 坪の借地）と新河岸川河川敷遊歩道添えへのｱｼﾞｻｲ植付け、400 余の株になり、たくさんのお

花をつけ廻りの皆さんから注目されております。 

昨年までは余った時間にｳｫｰｷﾝｸﾞ・ｻｲｸﾘﾝｸﾞ等を意識し特にｻｲｸﾘﾝｸﾞ（ﾏﾏﾁｬﾘで）は荒川や入間川沿

いのｻｲｸﾘﾝｸﾞ道路を一日に50～80㎞くらいまで行動し楽しんできたが、最近は息切れ動悸を感ずる

ようになり休止状態です。 

今年の 1 月の高齢者検診で不整脈あり、再検診の結果で上位の病院を紹介され、即入院、ｶﾃｰﾃﾙ

検査・治療（病名：心筋症）をすることになり、5 月 15 日（明日）入院することになりました。先々どうな

るかは不明なので総会は欠席させていただきます。 

熊木甫和 熊谷市立久下小学校区のｽｸｰﾙｶﾞｰﾄﾞを久下熊久自治会ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱとして月 2 回ほど下校児童を見守

っております。始めて 10 年位になります。 

久下小学校としてはｽｸｰﾙｶﾞー ﾄﾞ感謝の会を毎年 12 月に、紹介の会を毎年 4 月（新入生の入学等）に

計画、実施しております。交通安全はもとより、どこの地区でも通学路（ｸﾞﾘﾝ帯）は幅が狭く二人並ぶｔ

と白線をはみ出してしまう。一方車道の方は対向車が来ると車両が白線を割って通学路に割り込ん

でくる。どちらも危ない行為でﾊﾗﾊﾗする。 

接触して事故が起きてからでは遅い。十分周囲の状況を判断（対人優先）して春の交通安全運動（5

月11 日(木)～20 日(土)）で活躍して欲しい。 

○子供を始めとする歩行者の安全の確保 

○横断歩行者事故等の防止と安全運転意識の向上 

下校してくる児童とｽｸｰﾙｶﾞー ﾄﾞﾏﾝとの対話。(生徒) いつも見守ってくれてありがとう。さようなら。 

（ｽｸｰﾙｶﾞー ﾄﾞマン） 車に気を付けて帰るんだよ。(生徒) ﾊｰｲ 

二言三言が気持ちを安堵し、安らぎを感じる。生徒の減少、教員の減少、学校同士の統合等いろい

ろ難題はありますが、児童の通学については常に危険が伴います。 

健康なうちは頑張っていきたいと思います。 

黒沢正男 ｺﾛﾅ禍により「喜寿」77 歳の集いは中止でした。次は「傘寿」80 歳を迎える為にも体力と健康第一で

頑張ります。 

鈴木好子 私も高齢になりましたが、元気にしています。総会は出席しても知っている方がいないので残念で

すが、出て行くことは遠慮いたします。 

鶴田浩一 ・2022 年9 月 妻 正枝が永眠しました。 

・2023 年6 月10 日は総会ですが、別途用件が決まっておりますので失礼致します。 

中嶋邦浩 ・ｺﾛﾅ期にｺﾞﾙﾌはやめてしまいました。 

・お陰様にて現在のところ大きな健康上の変化は無く、通常生活しています。 

・市、地域、地区の活動に専念。長年活動し微力ですが福祉活動を継続しております。 

中南雅行 いつもお世話になり御礼申上げます。久しぶりに皆様にお会いできるのを楽しみにしておりました

が総会当日は旅行で名古屋に滞在の予定です。残念ですが欠席させていただきますので宜しくお

願い致します。総会の大盛会を祈念申上げます。そして、ご参加の皆々様に宜しくお伝え下さい。 

橋本英雄 白内障や視力が劣ってきた。耳も異状が有り医者通いの毎日です。その都度、年相応の加齢と言わ

れ愕然としています。 

体力作りの為、ｺﾞﾙﾌは近くのｺﾞﾙﾌ場へ日曜毎に行っているので自分は元気だと思っています。皆様

に宜しく。 

山田智 手広く家庭菜園を楽しんでいる。ﾒｲﾝは苺造りと季節物野菜 

その他 ｶﾜｾﾐの写真撮影にハマっている（笑） 

和田昭喜 ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ活動として 

① 利根町の竹林整備（１箇所） 

② 龍ケ崎市の竹林整備（3 箇所） 
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③ 畑の草刈り及び焼却（龍ケ崎市他5 箇所・牛久市2 箇所） 

④ 文化祭にて無料竹細工体験教室開催 

私ごととして 

 ｲ 健康麻雀 週3 日 

 ﾛ 竹細工ﾜｰｸｼｮｯﾌﾟ 月2 回 

 ﾊ 竹竿造り 週1 日 

渡辺美樹子 2023 年6 月13 日に入院し「ひざ」の手術予定です。残念ですが総会は欠席します。 

同じﾏﾝｼｮﾝ内で転居しました。主人の介護で 2 年程延期していた手術を決心しました。主人ことは気

がかりですが、できるだけ早く退院できるよう努力したいと思います。 

総会のご盛況を心より祈っております。 

坂野栄 未だ人混みを極力避け、時々実家近くの草取りにﾏｲｶｰで片道30 ㎞通っています。 

今年は久し振りにｽﾅｯﾌﾟｴﾝﾄﾞｳが豊作でした。 

小松友雄 2020 年の 10 月に右肺上葉部に結節が在ると診断され、その後、数種類のｶﾞﾝ検査を経て、2021 年

1 月に右肺上葉部の摘出手術を行ないました。。手術時の生体検査にて、最終的にｽﾃｰｼﾞ 1 の肺ｶﾞ

ﾝと診断されました。当時はｺﾛﾅ禍の真っ最中であり、緊急に医療が必要な手術以外は先送りされる

というｳﾜｻもあり、予定通りに手術を受けられるかﾄﾞｷﾄﾞｷでしたが、変更は無く、予定通りの入院で

期間も 8 日間と短くて済みﾎｯﾄした次第です。その後はｺﾛﾅ感染で肺炎にでもなったら命はつきると

思い感染防止に最大限注意して過ごして暮らしてきました。 

2022 年 7 月にｺﾛﾅの陽性診断を受け、10 日間の自宅療養を行ないましたが、重篤となることなく元

気にすごしております。 

世界の距離が縮まっている今、どんな感染が発生するか解りませんが、それでも感染には注意し

て、元気に暮らして行きたいと思っております。 

細田辰雄 地域ｺﾐｭﾆﾃｨｰ活動、森林ｾﾗﾋﾟー ｶﾞｲﾄﾞ、埼玉県ﾚｸﾘｴｰｼｮﾝ協会、北本市ﾚｸﾘｴｰｼｮﾝ協会理事等 日々ﾎﾞ

ﾗﾝﾃｨｱ活動に頑張っています。今回も総会日程と行事がﾌﾞｯｷﾝｸﾞしており欠席させて頂きます。役員

の皆様どうぞお身体ご自愛下さい。 

青木洋志 ｺﾛﾅの規制緩和で世の中は日常を取り戻し（従来以上かも）和光会各位も交流が再開されたことと存

じます。 

小生は妻に既往症があり且つ主治医からも予防に念押しされていることもあり、未だに自主規制の

枠から踏み出さず生活しております。 

とは言え、心身にも健康であり、のんびり ゆっくり 老後を楽しんでおります。 

今回。、和光会総会開催されますが、小生は残念乍ら欠席とさせて頂きます。 

各位の御健康に御多幸をお祈り申上げます。 

長島襄 週一回河原でｸﾞﾗﾝﾄﾞｺﾞﾙﾌに供じています。68 歳から一から始めたﾋﾟｱﾉを毎日弾いています。 

月二回ほど水彩画（Ｆ6）を描いています。いたって元気で晩酌は止めて 4 日に一度だけ夕食時にお

酒をいただいています。この時が一番いいな！ 

小出周三 お世話になります。 

小生は元気に過ごしています。6/10 は先約があり総会への出席は出来ません。 

河村賢造 いつもお世話戴きありがとうございます。 

会報 70 号に掲載してもらって、もうすぐ１年になりますが 70 ㎏を切っている体重はﾘﾊﾞｳﾝﾄﾞも無く、

その後も元気でやっています。 

日課のｳｫｰｷﾝｸﾞは、今では少しばかりですがｼﾞｮｷﾞﾝｸﾞを併用できるまでになりました。 

料理の方はあまりかわり映えがしないのですが、美味しいものに触発されると、再現してみようとﾁｬ

ﾚﾝｼﾞしています。 

栗原良明 先期末にｼｽﾌﾟﾗから東京ﾋﾞﾙへ移動しました。新しい環境に馴染むにはもう少し時間が掛かりそうで

す。 
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角本俊明 昨年(2022 年)2 月に頸椎を痛め約 2 ヶ月入院・手術しました。入院中の筋力低下で以前から具合の

良くなかった膝関節の痛みが増し、歩行にも少々苦労しています。 

在職中は体力には多少なりとも自身があったのですが、退職後は体力低下を痛感しております。 

渡野辺泉 郷土（浜松市）にて中学校時の同窓会が同日に開催予定であり 5 年振りの為、そちらに参加します。

和光会への出席も楽しみにしておりましたので残念です。 

 

２．総会時に作品展示して頂いた作品について作者より詳細紹介して頂きました。 

（１）中村 弘道さんの作品 

①「蝶ヶ岳からの展望」 (水彩 F6) '22-9 

北アルプスの主峰はほぼ登ったが槍・穂高連峰の

展望として見逃すことができない蝶ヶ岳(2,655m)

が残っていた。昨秋に一大奮起して上高地・横尾より

直登で蝶ヶ岳ヒュッテ入りした。 

早朝山頂より眺める待望のモルゲンロートに深く

感動!しつつ、刻一刻と朝陽に映える“穂高連峰〜槍

ヶ岳〜北鎌尾根〜大天井岳〜常念岳(右端)の大パノ

ラマ”を眼前に粗スケッチし、後から彩色しました。 

 

 

②「トチの巨樹 」(油彩 F8) '20-10 

 

大月市の大菩薩嶺に連なる奈良倉山から鶴寝山 

(1,368m) 山頂近くは広葉樹の広がる“巨樹のみ

ち”があり、小菅村に下って行くとひときわ神秘的

な姿の栃(トチ)の巨樹に出会います。(推定樹齢 

600年、幹回り 7.25m) 作品は敢えて小品で巨大

古木の生命力と存在感を描写しました。 

＊参考まで巨樹のスケールイメージ写真を付けました。 

 

 

 

 

 

 

  

 

 巨樹の側で・・反対斜面での私 
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（２） 金山 幸雄さんの作品 

① 「兜」 

孫の五月の節句に合わせて今年も兜を作成し

てみました。 

黒泥土を使って酸化焼成し、外側にマンガン釉

を薄く塗って金属感を出し光沢を抑えています。 

土色だけだと地味な感じとなるため金彩色を

施すことでより本物の兜に似せた感じを出して

みました。 

内側には透明釉をかけています。 

 

 

 

② 「ランプシェード」 

 菱形で編籠模様の透かしを入れたランプシェ

ードを作ってみました。 

両サイドに龍頭の飾りをつけること変化をも

たせ、金彩色を施してみました。 

 内側に和紙を張ることでランプの光が全体的

にぼんやりとした明るさを醸し出します。 

黒泥土を使って酸化焼成し透明釉を薄く塗っ

ています。 

 

 

 

 

③ 「香 炉」 

 

ちょっとした小物のインテリアという感じで

小型の香炉を作ってみました。 

蓋の部分と両サイドに龍頭をあしらい変化を

つけてみました。 

掌に載せられる程度の大きさなのでどこにで

も置いておけるメリットがあります。 

黒泥土を使って酸化焼成し、マンガン釉を薄く

塗って金属感を出してみました。 
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④ 「ワインカップ風ビアマグ」 

 

ワイン用そしてビール用としても使えるように作ってみま

した。 

比較的ポピュラーな形のカップです。 

単純なカップでは面白くないので、側面に打点模様を施し

てみました。 

黒泥土を使って酸化焼成し、内側にはなまこ釉、外側にはマ

ンガン釉を薄く塗って金属感を出してみました。 

 

 

 

 

 

 

⑤ 「箸置き(鉄瓶型)」 

 

以前遊び心で小さな急須型の箸置きを作ってみましたが、

今回は鉄瓶型を作ってみました。 

陶芸展などで展示すると面白がって買ってくれる人が多く

います。 

黒泥土で酸化焼成し、なまこ釉をかけています。 

 

 

◆ 事務局より 

(1)  今回は、和光会第 21 回総会時の出欠票に記載して頂いた近況について報告します。また当日の展示作品に

ついて、時間が無くてご覧になれなかった方がいらっしゃったとお聞きしましたので、作者から作品紹介をさせ

て頂きました。残りの作品記事は次回に掲載予定です。 

(2) 皆様の日頃の個人の活動やグループでの活動などのお便り・投稿をよろしくお願いいたします。できれば

原稿は Word で作成し写真などを数点添えてメールでの投稿をお待ちしております。 

042-497-9218 

sasaki.ken-ichi@jade.dti.ne.jp 

2023-10-15 和光会代表幹事 佐々木憲一 


